LA PRENSA

30/10/2024 Audiencia \$428.172 Tirada: \$1.034.400 Difusión:

4.200 4.200 Ocupación: 41,39%

12.600

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 6

Mañana se celebrará en Curicó el Día Nacional de las Iglesias Evangélicas

Asistirán autoridades. Ceremonia reunirá a las distintas congregaciones de la provincia cabecera del Maule Norte.

CURICÓ. Con una ceremonia religiosa a efectuarse mañana jueves a las 18:00 horas, en el templo Pentecostal de calle Rodríguez #1155 de esta ciudad. se celebrará el Día Nacional de las Iglesias Evangélicas, oportunidad que reunirá a las distintas congregaciones de la provincia de Curicó y a la cual asisten las autoridades locales.

La Iglesia Pentecostal, cuenta en la provincia de Curicó con congregaciones en las diversas comunas, como también en las más populosas poblaciones urbanas y rurales del aludido territorio, habiendo logrado en los últimos años un notorio crecimiento de su capacidad de acción, que le ha significado aumentar plazas pastorales a cargo de sus respectivos pasto-

FIGURAS TRASCENDENTES

En Curicó han destacado figuras trascendentes de la fe evan-



En el templo Pentecostal de Curicó se celebrará el Día Nacional de las Iglesias Evangélicas.

gélica pentecostal como el Enrique Chávez Campos, quien fundara la iglesia en Curicó en 1947, correspondiéndole la tarea de unificar la iglesia evangélica v llevar a efecto la construcción del templo de calle Rodríguez.

Una calle en el barrio surponiente de Curicó, sector de población Dragones, perpetúa su obra evangelizadora, que llegó hasta los más apartados sectores de la común y la provincia.

También destaca en esta iglesia la labor del pastor Ulises Muñoz Moraga, quien cumplió el 25 de octubre de 2019 una misión evangelizadora de 50 años, entregando apoyo a la creación de numerosos grupos evangélicos en sectores poblacionales de la comuna de Curicó, además de desarrollar una gigantesca obra de remodelación del templo de calle Rodríguez, que ha permitido ampliar su capacidad simultánea a 2.500 personas.

iglesia evangélica Pentecostal en Curicó realiza su tarea evangelizadora en poblaciones Santa Fe, Sol de Septiembre, Mataguito, Aguas Negras, Pedro Nolasco y otras.

LABOR SOCIAL

La Iglesia Pentecostal de Curicó, ha desarrollado una loable labor social, entre las que se cuenta el apovo que se brinda a los miembros que tengan algún tipo de problema, especialmente de salud, por lo que se cuenta con una buena cantidad de profesionales médicos y asistentes sociales, que apoyan las obras de las distintas agrupaciones evangélicas de la provincia y comuna.

También destaca la obra que se ha estado desarrollando en beneficio de los adultos mayores, gracias al taller y casa de acogida que se encuentra a un costado del templo de calle Rodríguez, como también el apoyo constante en diversas áreas a familias.

Existen actualmente iglesias evangélicas pentecostales a nivel provincial en Teno, La Montaña de Teno, Rauco, Romeral, Sagrada Familia, Peteroa, Villa Prat, Vichuquén, Hualañé, Licantén, Lontué, Casa Blanca, Casas Grandes, Villa Santa Elena de Los Niches y Curicó.